
Sversamenti  illeciti  di
rifiuti a Vibo, Legambiente:
 “E’ importante tenere alta
la guardia”

Legambiente Calabria, insieme ai circoli di Vibo Valentia e
Ricadi, rivolge il proprio plauso ai carabinieri della Sezione
di Polizia Giudiziaria e ai magistrati della Procura di Vibo
Valentia per l’indagine che ha consentito di ipotizzare a
carico di due indagati i reati di inquinamento ambientale e
concorso nella realizzazione di discarica abusiva, per gli
ingenti  sversamenti  illeciti  di  rifiuti  nell’area  della
dismessa “Compagnia Generale Resine Sud” di Porto Salvo.

 

«Un’area – spiega Anna Parretta, presidente di Legambiente
Calabria – in cui sono stati rilevati preoccupanti livelli di
inquinamento e sospetti valori di radioattività, e che ora è
stata sequestrata. Rivolgiamo un ringraziamento al procuratore
Camillo  Falvo  e  al  sostituto  Filomena  Aliberti  per
l’attenzione che hanno deciso di rivolgere al settore dei
reati ambientali, in cui la Calabria purtroppo registra dati
preoccupanti, in particolare in quelli riferiti al ciclo dei
rifiuti, e nel quale ancora una volta emerge il coinvolgimento
di professionisti e imprenditori.  E’ importante tenere alta
la guardia, perseguire con determinazione i responsabili, ma
soprattutto dare il via ad un intervento di messa in sicurezza
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e di bonifica a salvaguardia  dell’ambiente e della salute dei
cittadini».

 

«Nel corso degli anni – spiegano i Circoli di Vibo e Ricadi–
molti dubbi e sospetti sono emersi per la possibile presenza
di rifiuti in varie aree del territorio vibonese. Come circolo
abbiamo segnalato più volte che buona parte delle vecchie
discariche comunali, ormai dismesse per effetto della legge
vigente, non sono state bonificate e addirittura, molte di
queste  sono  accessibili  a  tutti  con  il  grave  rischio  che
vengano depositati rifiuti anche pericolosi. Auspichiamo la
loro immediata messa in sicurezza e nel contempo un intervento
radicale,  risolutivo  e  di  bonifica  che  fughi  anche  ogni
legittimo dubbio che prevale tra la popolazione».


